

Gilles PENNELLE

Député français au Parlement européen

Président du groupe RN au Conseil régional de Bretagne

2 juin 2025

La Région Bretagne finance encore SOS Méditerranée : un demi-million en 5 ans !

Ce lundi 2 juin, la majorité socialo-éclo-communiste de la Région Bretagne a décidé de voter une nouvelle subvention de 100 000€ à l'association immigrationniste SOS Méditerranée.

La Région Bretagne décidait pourtant il y a quelques semaines de faire des économies sur le dos des Bretons : augmentation de 10€/an des tarifs des repas scolaires, augmentation des abonnements TER de 3 à 4%, augmentation des tarifs des repas scolaires de 5%, baisse des investissements dans les lycées, suppression de l'aide au permis de conduire, suppression de la gratuité estivale des transports pour les jeunes, baisse des investissements sur la pêche, baisse des aides aux entreprises, à l'agriculture, etc.

Pendant ce temps-là, la Région Bretagne trouve donc de l'argent public pour financer la submersion migratoire en donnant 510 000€ en 5 ans à une ONG pseudo "humanitaire", véritable taxi pour migrants.

Le Rassemblement National a voté contre cette délibération, les Bretons n'ont pas à encourager et à financer l'immigration clandestine !